

Herren Bezirksklasse

TTC Schiltach : TTC Rottweil II
Sonntag, 06.03.2022, 09:30 Uhr

Yen bleibt gegen den TTC Schiltach ungeschlagen

Im umdatierten Spiel der Herren Bezirksklasse traf die Mannschaft des TTC Schiltach am vergangenen Sonntag im 8. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Rottweil II. Die Gäste entführten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erzielte Denise Döttling. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Yen und Döttling, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben. Bemerkenswert war, dass der TTC Rottweil II dieses Match mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Es dauerte eine Weile, bis Ermisch / Titze ihr 3:2 gegen Lehmann / Traub unter Dach und Fach hatten. Bei der 1:3-Niederlage gegen Yen / Döttling hatten Winter / Merz nur im ersten Satz eine Chance. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Scherber / Faisst gegen Schubnell / Friede. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Patrick Ermisch gegen Timo Lehmann. Nach gewonnenem ersten Satz gab Heiko Titze das Spiel gegen Wei-Hsuan Yen noch aus der Hand und verlor mit 11:9, 8:11, 6:11, 3:11. Anschließend ging es beim Stand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Chancenlos war Uwe Winter gegen Sergey Traub nicht, aber mehr als ein 7:11, 7:11, 12:10, 9:11 war nicht zu holen. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Bernd Merz eine Vier-Satz-Niederlage gegen Denise Döttling kassierte. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nicht einen Satzgewinn überließ Udo Scherber seinem Gegner Holger Friede beim sicheren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Beim 11:9, 11:8, 11:5 gegen Manuel Schubnell fand Karl Faisst von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Schiltach und TTC Rottweil II. Patrick Ermisch gegen Wei-Hsuan Yen hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Heiko Titze nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Timo Lehmann. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Lange dagegenhalten konnte Uwe Winter beim 2:3 gegen Denise Döttling. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC Schiltach am 19.03.2022 gegen den TTC Wurmlingen versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 19.03.2022 gegen TTFC Dürbheim mitnehmen.

Statistik:

TTC Schiltach

Doppel: Ermisch / Titze 1:0, Winter / Merz 0:1, Scherber / Faisst 0:1

Einzel: P. Ermisch 0:2, H. Titze 0:2, U. Winter 0:2, B. Merz 0:1, U. Scherber 1:0, K. Faisst 1:0

TTC Rottweil II

Doppel: Yen / Döttling 1:0, Lehmann / Traub 0:1, Schubnell / Friede 1:0

Einzel: W. Yen 2:0, T. Lehmann 2:0, D. Döttling 2:0, S. Traub 1:0, M. Schubnell 0:1, H. Friede 0:1